

PRESIDENTE LAGOS: NUESTRO DESAFÍO ES ASEGURAR LOS MISMOS DERECHOS EN SALUD PARA CADA MUJER CHILENA

El Jefe de Estado dijo que en Chile la mujer tiene una esperanza de vida al nacer de 78 años, “que es tal vez una esperanza de vida de las más altas del mundo, cuando usted compara con lo que estamos destinando a gasto en salud”.

El Mandatario inauguró esta tarde el XVII Congreso de la Federación Internacional de Ginecología y Obstetricia, donde dijo a sus representantes que “serán acogidos por 15 millones de chilenos, que nos esforzamos cotidianamente por tener un país mejor”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo hoy a los representantes de la Federación Internacional de Ginecología y Obstetricia (FIGO) que "serán acogidos por 15 millones de chilenos, que nos esforzamos cotidianamente por tener un país mejor, que somos capaces de convivir en un sistema democrático, con respeto a cada uno de nuestros hijos".

Junto al Ministro de Salud, Pedro García, y al presidente mundial de FIGO, Shirish Sheth, el Jefe de Estado encabezó esta tarde la ceremonia de inauguración del XVII Congreso Internacional de la especialidad realizada en el frontis del Museo Nacional de Bellas Artes. En la oportunidad, señaló que el desafío actual de Chile en materia sanitaria es asegurar las mismas posibilidades para todas las personas, independientemente de su capacidad económica.

"Hace 35 años teníamos desafíos de cobertura y teníamos desafíos de igualdad de oportunidades. Hoy lo que tenemos es, fundamentalmente, cómo aseguramos los mismos derechos en salud para cada una de las mujeres de Chile, independientemente de su nivel socio-económico".

El Mandatario explicó que esta es la razón de los esfuerzos que se hacen en materia de salud y para generar igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres. Junto con ello, informó que Chile hoy tiene las mejores cifras de mortalidad materno-infantil del hemisferio y que casi la totalidad de las mujeres tiene atención profesional del parto.

"La mujer chilena tiene hoy una esperanza de vida al nacer de 78 años, que es tal vez una esperanza de vida de las más altas del mundo, cuando usted compara con lo que estamos destinando a gasto en salud", sostuvo. Agregó que el esfuerzo de la reforma sanitaria que está en marcha es "para poder garantizar a todos los chilenos y chilenas dos elementos que nos parecen fundamentales: garantía en lo que dice relación con los tiempos de atención en materia de salud y garantías en lo que dice relación con los costos y financiamiento, cuando se trata de personas que no tienen capacidad de financiamiento del ámbito privado".

El Mandatario hizo alusión a la incorporación de Chile al mundo globalizado, especialmente mediante los acuerdos que ha firmado con importantes socios comerciales y señaló que "entrar en un mundo global y ser competitivos significa, necesariamente, tener cohesión social, que el progreso llegue a todos los sectores".

En ese contexto, el tema de la salud, el avance de la ciencia médica y sus tecnologías, ocupan un lugar fundamental. "Tenemos un desafío complejo y difícil, cómo somos capaces de mantener la salud al servicio de estos 15 millones, siendo capaces de compatibilizar un sistema público y privado, con lo que son los desafíos, y ustedes

mejor lo saben, del avance tecnológico en el ámbito médico y, por lo tanto, las necesidades crecientes de insumos para poder mantener la atención indispensable", manifestó.

"En otras palabras -explicó- lo que estamos haciendo es una suerte de puesta al día en los cambios que se han generado en los últimos 50 años respecto de las patologías fundamentales y son estos cambios, producto de los avances en el ámbito de salud pública, lo que nos obligan ahora a tener que dar estos pasos que son indispensables y que esperamos lograr".

Finalmente, el Jefe de Estado deseó el mejor éxito en las deliberaciones que se desarrollarán durante el congreso médico y expresó su satisfacción por la elección de Chile como sede del encuentro internacional.